

**CARTÓN** AUTOR: JONÁS



**COLUMNA**

DESDE LAS ALTURAS



**ARTURO ALBITER MARTÍNEZ**

Gobierno del Estado sin miedo a los transportistas.

Daniel Sibaja, titular de Movilidad minimiza el asunto y en lugar de dar la cara para resolver el enorme problema que se puede presentar, se esconde detrás de los transportistas "amigos".

Como es natural en este tipo de situaciones, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Horacio Duarte luce por su ausencia.

A Daniel Sibaja y Horacio Duarte les "cae como anillo al dedo" la mala percepción que en general tienen los transportistas y usan ese argumento para no atender un problema que a final de cuentas afectará a la gran parte de la población.

Lo fácil es quedarse con la idea del aumento que quieren "los transportistas" que son los "más malos" de la historia.

Pero muchas preguntas surgen si se ve desde un punto de vista diferente.

¿Quién tiene que regular a los transportistas? ¿Quién o qué instancia permite que operen unidades informales o piratas? ¿Qué instancia tendría que poner mano dura en contra de las líneas que no cumplen con los requisitos que marca la ley? ¿Si la dependencia del ramo hiciera un verdadero trabajo para regular al transporte, se estaría hablando de aumentos? ¿En verdad, alguien puede creer que en la Secretaría de Movilidad no existe la corrupción? ¿Le han hecho caso a los transportistas que han señalado actos de corrupción? ¿Daniel Sibaja iba a ser despedido del gabinete hace casi un año? ¿Quién fue el que lo salvó y además lo sostiene como uno de los inamovibles?

Entonces ni aumento, ni regulación, con corrupción y como es común en esta administración, no pasa nada y no les importa si cumplen con el bloqueo a la capital.

**PREGUNTA DEL DÍA:** Luego del Primer Informe de Labores de la mandataria nacional, Claudia Sheinbaum, ¿Es posible adelantar que la pobreza y el paso de la economía serán temas centrales en el segundo informe de Delfina Gómez?

No cabe duda que el tema sobre el aumento a la tarifa de transporte público en el Valle de Toluca ha provocado todo tipo de reacciones, aunque la mayoría se pronuncian en contra del incremento.

Algo que si se observa de primera instancia es natural. Los transportistas, gracias a los muchos choferes que trabajan sin capacitación se han hecho de muy mala fama, hasta se puede decir que de una pésima fama.

Accidentes, choques, peleas, pero sobre todo los atropellados, son las acciones que les dejan la peor imagen o percepción.

Hasta situaciones extremas en las que, aparentemente, no tienen que ver como los asaltos o robos a usuarios. Y es aparentemente, porque tampoco se puede descartar que algunos sí están relacionados con los delincuentes.

Asuntos como las malas condiciones de los camiones, que si están sucios o incómodos, hasta otros en los que tampoco tienen culpa, como la incomodidad que causan debido al mal estado de las calles y vías principales.

Pero, ¿En verdad es un problema que sólo atañe a los transportistas?

¿La administración estatal, por medio de la Secretaría de Movilidad está pintada, sólo son espectadores ante todo lo mal que aparentemente se encuentra el sistema de transporte público en la entidad?

¿O por el contrario, son los principales responsables de la situación, ya que han generado con su omisión este tipo de irregularidades?

**¿QUIÉN ATIENDE A LOS TRANSPORTISTAS QUE SOLICITAN UN AUMENTO AL PASAJE Y AMENAZARON CON BLOQUEOS?**

La primera pregunta no parece complicada. Si la mayoría de los transportistas están inconformes, quieren un aumento a la tarifa y amenazaron con bloquear la capital mexicana.

¿Quién o quienes debían estar platicando con los transportistas que son un sector que reviste especial importancia y pueden generar un caos terrible en caso de hacer realidad el bloqueo?

La primera respuesta lógica sería, el Secretario de Movilidad, Daniel Sibaja.

Pero no, el funcionario que debía estar platicando desde hace tiempo con los transportistas los ha ignorado, a excepción de algunos que son consentidos y les ha dado todo tipo de "facilidades".

En política no existen las casualidades, por algo tres líneas de transporte se han deslindado de la movilización que apoya la mayoría.

No podemos dejar de lado, que Daniel Sibaja fue uno de los primeros funcionarios que se especulaba saldrían del gabinete. Muchos incluso apostaban que tenía un pie fuera.

Sólo que, todo parece indicar, llegó la llamada de su "líder político" a la gubernatura y ahora parece ser uno de los inamovibles.

Así que como muchos otros secretarios, parece que Daniel Sibaja no tiene claro quién ocupa el cargo como mandataria mexicana. Y pues no, no atiende a los transportistas, si bien les va, les manda al auxiliar, del auxiliar, del auxiliar de algún director o subdirector. ¿Alguien puede creer que el fin de semana pasado, cuando la gran mayoría de personas que tienen que hacer sus actividades en la capital estaban muy preocupados por el cierre y bloqueos que harían los transportistas, el secretario dijo que no trabajaba el fin de semana, así que si querían hacer su bloqueo, que lo hicieran, ya lo atendería el lunes por la tarde?

Parece un chiste o una mala broma.

Si en la Secretaría de movilidad no hacen nada, ¿Quién es el otro elemento del gabinete que tendría que estar atento ante un problema de este tipo? Fácil, la Secretaría General de Gobierno, Horacio Duarte, el mismo que tanto le gusta salir en las fotos.



**COLUMNA**

**EL HUSMEADOR**

**¡MÉXICO EN LA MIRA DE RUBIO Y LA JUSTICIA BAJO SOSPECHA!**



**EL HUSMEADOR**

La visita de Marco Rubio, el poderoso secretario de Estado de Estados Unidos, llega en un momento crítico, a solo dos días de que la presidenta Claudia Sheinbaum rindiera su primer informe anual de actividades. Mientras, el nuevo Poder Judicial mexicano enfrenta graves acusaciones de estar infiltrado por el crimen organizado, según reportes y denuncias en redes sociales. ¿Qué significa esto para nuestro país? ¿Tensión diplomática, inseguridad jurídica, o un futuro incierto? Aquí desglosamos dos temas clave que tienen a México en vilo.

- La visita de Marco Rubio
- Bajo sospechas el nuevo Poder Judicial

El 3 de septiembre de 2025, Marco Rubio, el jefe de la diplomacia estadounidense, aterriza en México con una agenda cargada de dinamita: combatir el narcotráfico, frenar la migración ilegal, reducir el déficit comercial y contrarrestar la influencia china en la región. Esta visita, que ocurre apenas dos días después del informe anual de Sheinbaum, no es casualidad. Según el Departamento de Estado, Rubio busca "acción rápida y decisiva" contra los cárteles, especialmente tras la designación de estos como organizaciones terroristas extranjeras por el gobierno de Trump.

La relación entre México y Estados Unidos está en un punto delicado. La presidenta Sheinbaum ha insistido en que no tolerará una "invasión" militar estadounidense contra los cárteles, defendiendo la soberanía nacional. Sin embargo, Rubio ha declarado que prefiere una cooperación bilateral, pero no descarta medidas unilaterales si México no cumple con las demandas de Washington. Además, la reciente detención de 26 presuntos operativos de cárteles y su extradición a EE.UU. muestra que México está cediendo ante la presión, aunque a regañadientes.

La visita de Rubio a México precede su viaje a Ecuador, un país con el que México rompió relaciones diplomáticas en abril de 2024 tras el asalto a la embajada mexicana en Quito. Esta ruptura, que casi lleva a un conflicto mayor, sigue generando tensiones. Rubio aprovechará su visita a Ecuador para reforzar alianzas contra el crimen organizado, un tema sensible para México, dado que los cárteles operan redes transnacionales que conectan ambos países. La postura de Rubio podría interpretarse como un mensaje indirecto a México: si no coopera plenamente, EE.UU. fortalecerá lazos con otros países de la región para combatir el narco, dejando a México en una posición vulnerable.

Debemos prepararnos para un aumento en la presión diplomática. La insistencia de Rubio en combatir el fentanilo y los cárteles podría traducirse en más operativos conjuntos, pero también en tensiones si México se resiste a ceder soberanía. La visita podría traer beneficios, como mayor inversión en seguridad, pero también riesgos, como sanciones económicas o tarifas si no se cumplen las demandas de Trump. Además, la relación con Ecuador podría complicar la posición de México en foros regionales, debilitando su liderazgo en América

Pues tampoco, el encargado de la política interna en la entidad, tampoco se ha interesado por la situación, como ha sido normal cuando ocurre una crisis durante estos dos años que han pasado de la actual administración.

**AUMENTO AL PASAJE NO MENOS DE 4 PESOS. O QUE DANIEL SIBAJA Y HORACIO DUARTE SE PONGAN A TRABAJAR Y RETIREN A TODOS LOS INFORMALES O PIRATAS.**

Lo más fácil es acusar a los transportistas, pero en la Secretaría de Movilidad ¿Qué pasa?

Muchas preguntas que evidentemente nadie va a responder en esta administración y evidentemente no van a ser tomados en cuenta durante el Segundo Informe de Labores. Ese día solo fue bueno.

¿En movilidad se acabó la corrupción?

Latina. Debemos exigir a nuestras autoridades transparencia en los acuerdos bilaterales y vigilancia para que no se comprometa la soberanía nacional.

2.- Diversos reportes y denuncias en redes sociales han encendido las alarmas: el nuevo Poder Judicial mexicano, tras la reciente reforma que permite la elección de jueces por voto popular, estaría infiltrado por el crimen organizado. Publicaciones en X han señalado que cárteles como el de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación podrían haber manipulado el proceso de selección de magistrados para garantizar impunidad. Aunque estas acusaciones no están plenamente verificadas, la percepción de un sistema judicial comprometido ha generado temor sobre inseguridad jurídica y su impacto en la inversión extranjera. El gobierno de Estados Unidos, liderado por Rubio y la administración Trump, ha expresado preocupación por la estabilidad institucional en México. En su audiencia de confirmación, Rubio destacó que los cárteles no solo amenazan a EE.UU. con el fentanilo, sino que socavan la soberanía mexicana al asesinar políticos y periodistas. La reforma judicial, que entró en vigor en 2025, ha sido criticada por analistas internacionales, quienes advierten que la elección popular de jueces podría facilitar la captura de las instituciones por el crimen organizado, como se ha visto en otros países de la región. La Casa Blanca, que ya ha acusado a bancos mexicanos de lavado de dinero, podría usar estas denuncias para justificar medidas más duras, como sanciones o restricciones a la inversión.

La percepción de un Poder Judicial infiltrado podría ahuyentar a inversionistas extranjeros, quienes buscan estabilidad y certeza jurídica. Empresas estadounidenses, que representan más del 30% de la inversión extranjera directa en México, podrían reconsiderar sus operaciones si perciben que los tribunales no garantizan tratos justos o protección contra la extorsión. Además, la inseguridad jurídica podría aumentar la violencia, ya que los cárteles, sintiéndose protegidos, podrían intensificar sus operaciones. La posición de EE.UU. es clara: exigir un Poder Judicial independiente y presionará a México para implementar reformas que garanticen su autonomía. Rubio, en su visita, probablemente abordará este tema, instando a Sheinbaum a combatir cualquier influencia del narco en las instituciones.

Un Poder Judicial débil podría traducirse en mayor impunidad, menos confianza en las instituciones y un aumento en la violencia. La inversión extranjera, clave para el crecimiento económico, podría disminuir, afectando empleos y desarrollo. La presión de EE.UU. sobre el tema podría generar tensiones diplomáticas si se percibe como injerencia. Los mexicanos debemos exigir una investigación transparente sobre las denuncias de infiltración y contar con un sistema judicial que priorice la justicia sobre intereses políticos o criminales.

México enfrenta un momento decisivo. La visita de Rubio podría redefinir la relación con EE.UU. y la lucha contra el narco, mientras que las acusaciones contra el Poder Judicial amenazan la estabilidad del país. Es hora de demandar claridad, proteger nuestra soberanía y garantizar que la justicia no caiga en manos del crimen.

¿Estaba acordado que no entregarán concesiones y han cumplido o los consentidos si tienen esa facilidad? ¿Será verdad que entre el 60 y 70% del transporte público de pasajeros es informal o pirata? ¿Eso es un tema de los transportistas o la autoridad? ¿Por qué circulan tantas unidades irregulares? ¿Eso también es culpa de los transportistas? ¿Por qué toleran transporte que no está permitido, como los taxis colectivos y operan abiertamente?

El golpe de un probable aumento a la tarifa del transporte de pasajeros afectará directamente la imagen de la mandataria estatal, Delfina Gómez, pero parece irremediable.

Así, el título de Movilidad y el General de Gobierno seguirán culpando al enemigo público: los transportistas; mientras la imagen y percepción sobre la mandataria se mantiene a la baja...

**DIRECTORIO**

Daniel Castro Vallejo  
**Presidente**

Francisco Ismael Ruíz Ríos  
**Director General Editorial**

Fernanda R. Lopez  
**Edición Digital**

Arturo Albiter Martínez  
Alfonso Godínez Mendiola  
Jorge Vera  
Jesús Espinosa García  
Tomás Flores  
**Columnistas**

Alicia Rivera  
Arturo Tlatelpa  
Valeria Vargas  
**Colaboradores**

Leo Maximiliano  
**Diseño y edición**

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Miércoles 3 de Septiembre de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-09017513600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatlán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.



COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

¿RECUERDA EL GUIÓN?, LO SIGUIERON TODOS.  
¿AUSTERIDAD?

ELEAZAR FLORES

USTED LO CONOCIÓ ANTES-. Claro que podrá presumir haber conocido los pasos de la transición judicial, incluso con la asistencia presidencial, y lo más importante, el bloqueo temporal y el destrabamiento, para que la panista Kenia López Rabadán presidiera la Cámara Baja un año.

Yendo por tiempos, se cumplió la PURIFICACIÓN que le dieron en CUICUILCO dirigentes de grupos étnicos al nuevo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, antes de que saliera el sol el lunes primero, donde Hugo Aguilar Ortiz recibió tanto incienso de los sahumeros, como los que escuchó sonriente de los oradores morenos, petistas y verdes en la ceremonia senatorial.

Analizar la "ELECCIÓN" de esos dirigentes originarios lleva espacio, pero habrá tiempo para hacerlo con cuidado, elementos y respeto, pues algunos parecerían cacicazgos, por los años que llevan en procesos electivos, casi intocables, y más aún incriticables

pues esto último lo toman como ataques. Añejas experiencias reporteriles del pasado en Mazahuas y Otomíes trascendieron.

CEREMONIAS-. De la ceremonia en Cuicuilco no más, sí de los ajustes y desajustes, -no solo de horarios-, que hicieron sufrir a la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo-, también de los posicionamientos partidistas que viniendo de MORENA Y ALIADOS sería quitarle tiempo leer las adulaciones a la presidenta Claudia Sheinbaum y a Hugo Aguilar. Le sobrarán medios para hacerlo.

Se justifican en cambio, las intervenciones del panista Ricardo Anaya y la de Clemente Castañeda de Movimiento Ciudadano, por los argumentos empleados, así no se simpatice ni con esos partidos ni con sus oradores. Anaya reiteró que los nuevos integrantes del Poder Judicial NO TIENEN LEGITIMIDAD DE ORIGEN por los acordeones, exculpando a muchos que ni supieron.

En tanto, el EMECISTA Clemente jalisciense Castañeda criticó al gobierno por APROVECHARSE DEL MALESTAR

GENERALIZADO de millones de mexicanos, para CAPTURAR POLÍTICAMENTE a un Poder Judicial que le resultaba incómodo al poder en turno. El PAN remató con una manta al fondo del salón de sesiones donde se leía "por sus sentencias se les conocerá".

Por cierto, la doctora lo logró, a su derecha del presidium senatorial la acompañó el diputado DATO PROTEGIDO Sergio Gutiérrez, que ayer al medio día YA CEDIÓ su cargo a Kenia López Rabadán

¿AUSTERIDAD EN POLANCO?-. Agotados de un día que empezó al amanecer y concluyó a la media noche, los integrantes de la CORTE DE LA TRANSFORMACIÓN tuvieron que buscar un lugar ad hoc para reponer sus energías, de ahí que buscaran un lugar que, a esas horas de la noche les diera un servicio RESTAURADOR.

¡Lo encontraron!, y seguramente sin previa reservación, tratándose de tan distinguidos comensales que los encabezó el mismo Hugo Aguilar...el "modesto" restaurante francés Au Pied de Cochon en el popular Polanco.



COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA

- Se fortalece más Morena.
- Pierden PRI, PAN y PT.
- Quiere imponer vice rector
- Humo gris en la CODHEM.

Mientras la derecha se exhibe en ridículos escándalos, en especial el político más exhibido y desprestigiado de este país, siguen perdiendo militantes y cuadros "distinguidos", y si hace unos días el PRI perdió otro senador y con él su lugar en la Mesa Directiva del Senado de la República, que no había sucedido en 96 años, en el Congreso del Estado de México su intolerancia lo llevó a perder a la diputada Paola Jiménez Hernández casi iniciando la 62 legislatura, y se mantuvo "sin partido" casi un año, pero ayer se anunció oficialmente su adhesión a Morena, lo cual no fue novedad como tampoco lo fue el caso del petista Kalid Mohamed, que en este espacio lo anticipamos desde el año pasado, por lo que no debió sorprender a nadie, pero donde sí hubo una gran sorpresa fue en el PAN, pues renunció su diputado Román Francisco Cortés Lugo, quien no llegó a su curul por la cómoda vía plurinominal sino por mayoría, por el distrito XVI de Atizapán de Zaragoza, por lo que le abre un boquete a Acción Nacional en ese municipio que fue su bastión muchos años. Pero volviendo al caso de Gabriel Kalid Mohamed, como lo mencionamos en su oportunidad, no pertenece a ninguno de "los dos petés",

es decir, ni al de siempre, con el eterno dirigente Oscar González Yañez en mancuerna con el Secretario del Trabajo, Norberto Morales Poblete y al que siguen las legisladoras Ana Yurixi Leyva Piñón y María del Consuelo Estrada Plata, ni al "otro PT" conformado por "los 3 de Ecatepec", Ernesto Santillán Ramírez, Yareli Anai Estrada Acevedo e Isaac Josué Hernández Méndez, vinculados políticamente al ex edil ecatepeense y hoy diputado federal Fernando Vilchis Contreras, quien a su vez tiene el respaldo de quien es en los hechos el delegado de la dirigencia nacional petista en la entidad, el diputado federal michoacano de origen zacatecano Reginaldo Sandoval Flores, quien habría pedido directamente a la gobernadora la titularidad de la Secretaría del Trabajo del GEM para ellos. No, Mohamed Báez no tiene vínculos ni siquiera con Morena, y lo han acusado siempre de no ser del Estado de México. Su vínculo político con el que es cuestionado por sus excentricidades el líder de la CATEM, Pedro Haces Barba. De allá viene, y ha logrado lo imposible: unir a los dos PTs, pero en su contra, tras este "chapulinazo". En este espacio lo adelantamos, Morena seguirá sumando curules a su bancada. Con esto, el partido fundado por Andrés Manuel López Obrador llegó a la actual legislatura con 34 diputados, casi la mitad del total de curules, perdió una ante el PVEM, que ganó con los colores guindas y no por el partido del tucán, pero ganó dos que llegaron con el chaleco verde siendo de corazón guinda: Israel Espíndola López y Azucena Camacho, y ayer se formalizó la adhesión de la ex priista Paola Jiménez, el ex petista Kalid Mohamed y el ex panista Francisco Cortés, con lo que el partido gobernante llega a 39 legisladores, fortaleciendo el proyecto de la Cuarta Transformación y el liderazgo de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez ... NOTAS CORTAS: Por cierto, ayer sesionó el congreso local en su cuarto periodo extraordinario, y debió darse a conocer a quien habrá de encabezar la CODHEM, sin embargo, todo indica que no han logrado el tan esperado consenso, por lo que probablemente lo definan hasta el viernes que inicia el período ordinario de sesiones. Algunos priistas ya promueven a su compañera

de partido Evangelina Lara Alcántara, pero no creemos que sea ella .... El alcalde de Naucalpan, Isaac Montoya Márquez, al inaugurar el ciclo escolar 2025-2026 en la Preparatoria Oficial 324, acompañado del director general de Educación Media Superior del Estado de México, Simón Mondragón, reiteró su disposición y compromiso de trabajar de la mano con el gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez para apoyar la educación y, a las y los estudiantes.... El cuestionado y acusado priista "vice rector" Bernardo Almaraz Calderón, esposo de la priista ¡perdón! de la presidenta del IEEM Amalia Pulido, dio mucho de qué hablar tras su nombramiento como jefe de la oficina de rectoría de la UAEMex, y ahora nos dicen que el vato quiere imponer planilla en el proceso de elección en el Sindicato Único de Trabajadores y Empleados al Servicio de la Universidad Autónoma del Estado de México (SUTESUAEM) que atraviesa momentos decisivos. Con más de 2 mil 200 agremiados y ocho años sin abrir plazas, el sindicato enfrenta la disyuntiva de renovar el rumbo o mantenerse igual, como siempre. Es demasiado lo que está en juego, como su credibilidad ante acusaciones de opacidad, y ojo, que escribimos "acusaciones", no lo estamos afirmando nosotros. Cabe recordar en que en el proceso pasado solo se presentaron dos planillas, en un proceso manchado hasta por apagones al momento del cómputo de votos. Ahora, la competencia está aparentemente más reñida, con siete planillas registradas el 8 de agosto para buscar el Comité Ejecutivo 2025-2029, y de ellas les comentaremos en próximas entregas. Por ahora lo importante es que ese sujeto y los priistas ex rectores no metan las manos ... Esta tarde el Presidente Municipal de Metepec, Fernando Flores Fernández, el mejor del Estado de México, según algunas encuestas, recibirá un reconocimiento en la CDMX por parte de la Revista Líderes Mexicanos, y eso lo comentaremos a detalle en nuestra próxima entrega (o sea mañana) ... Feliz "ombligo" de semana, raza ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:  
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM



COLUMNA

PANORAMAS

¡¡¡ Los partidos de oposición y todos los opositores a esta 4T, se han visto muy "trabajadores" con el fin de NO reconocer ninguna de las acciones tomadas por Claudia Sheinbaum en lo que va de su sexenio y echarle tierra, según ellos, a todas las acciones emprendidas y por emprender a favor del pueblo de México !!!



ING.IND. JESÚS ESPINOZA GARCÍA

Hoy en día se sabe que la política senadora por el partido político PAN Lily Tellez y el alicaido presidente del PRI "Alito" Moreno, se fueron a quejarse, con razón o sin razón, con autoridades del gobierno de Donal Trump, para hacerles saber que en el gobierno de México está presente un Narcogobierno. Y como ya todos lo sabemos con la captura del "mayo" Sambada, ya declarado culpable, de administrar desde hace ya 50 años ( con el que tuvo que ver y hacer pagos millonarios a los favores recibidos por políticos y militares en dichos sexenios). Los sexenios involucrados, según las declaraciones del "mayo" Sambada serían: Luis Echeverría Álvarez (1970-1976); José López Portillo (1976-1982 ); Miguel de la Madrid ( 1982-1988 ); Carlos Salinas de Gortari (1988-1994); Ernesto Zedillo ( 1994-2000 ); Vicednte Fox ( 2000-2006 ); Felipe Calderon ( 2006-2012 ); Enrique Peña Nieto ( 2012-2018 ) y Andres manuel Lopez Obrador ( 2018-2024 ). Y según cifras ganadas en estos 50 años del reinado del "mayo" Sambada, dadas a conocer por la CIA ,la DEA y el FBI rebasan los 15 mil millones de dólares, cifra que espera incautarse al "mayo" Sambada por el gobierno de Donal Trump, motivo por el cual el gobierno de Claudia Sheinbaum preparará un amparo judicial para que dicha cantidad sea entregada al gobierno de México.

Y volviendo al tema de los sexenios PRIANISTAS que más ganaron con los millonarios sobornos pagados a políticos y militares, sobresale el de Felipe Calderon y su super policía García Luna, que fue comparado al mismo nivel por las autoridades norteamericanas con el "mayo" Sambada y con el "chapo" Guzmán, muy a pesar que en el sexenio calderonista, mostró una supuesta guerra al narcotráfico en nuestro país, lógicamente comandada y dirigida por el llamado superpolicia García Luna en coordinación con los carteles del narcotráfico y con las mismas autoridades estadounidenses dedicadas supuestamente al control y exterminio de estupefacientes. Y como ya lo hemos visto, el negocio del "control" de drogas es un negocio "multimillonario" en el país que más lo consume y que lógicamente es la Unión Americana, pero que no quiere dejar de perder el control del multimillonario negocio en varios países de América Latina y de otros países del mundo. Mientras esto sucede, en nuestro país en es-

tos últimos días, se han suscitado problemas en la cámara de senadores, problema que el partido en el mando nacional MORENA no tiene que dejar pasar si no toma las debidas soluciones a través de la Presidenta Claudia Sheinbaum, ya que varios personajes dados a conocer públicamente por sus manejos con la delincuencia organizada, estamos hablando de Adán Augusto y de su "amigo" Hernan Bermudez Requena

quien creo el grupo delincuencia llamado "la barredora", siguen impunes y gozando de libertad, situación que la presidenta Claudia Sheinbaum, ya no debe dejar permitir, tomando medidas drásticas contra de estos dos personajes, y dejar de evadir este tema en sus "mañaneras". Por lo que respecta al senador Fernandes Noroña, quien ya cuenta con un historial muy conocido por sus acciones desde el año 2011 cuando encrespó con gritos y amenazas el que presidía en ese entonces una reunión en la cámara alta, y conociéndole últimamente por presumir sus excesos y mentiras en viajes, propiedades y otros lujos, importando muy poco la llamada "austeridad republicana" que día con día pregona nuestra presidenta Claudis Sheinbaum, Quedando muy pendiente lo que hará con el hijo de AMLO y con el resto de los miembros de su gabinete, quienes tampoco les ha importado mucho la "austeridad" y se ven protegidos y hasta perdonados por nuestra Presidenta. Sabemos que no será muy fácil tomar decisiones al respecto, sobre todo por la cercanía que todavía guarda con el ex presidente AMLO. Por lo que respecta al senador Alejandro Moreno "Alito" y sus ya muy conocidas "fanfarronadas" atacando a diestra y siniestra a todo lo que huele a ésta 4T y quejándose de su política ante medios internacionales y miembros de la Casa Blanca. Quien ya conoce a este personaje, que a toda costa quiere sobresalir en política, para que sea olvidado lo que hizo como gobernador de Campeche (2015-2019) y que todavía, a estas fechas, recae sobre su persona las demandas y acusaciones de: Enriquecimiento Ilícito, Peculado, Uso Indebido de Facultades, Defraudación Fiscal y Lavado de Dinero. Pero para que esto no proceda y pueda ser procesado o desaforado, es amigo de otros altos políticos que lo siguen respaldando para que no sea encarcelado o desaforado. En pocas palabras, este conocido personaje, quiere a como dé lugar seguir en los medios políticos, aunque su partido el PRI se derrumbe día a día.....Ver para creer